



## Änderungsantrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Anne Franke, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Eva Lettenbauer, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Gisela Sengl** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

**Haushaltsplan 2019/2020;  
hier: Frauenakademie München e. V. stärker fördern  
(Kap. 15 03 Tit. 686 20)**

Der Landtag wolle beschließen:

Im Entwurf des Doppelhaushalts 2019/2020 werden folgende Änderungen vorgenommen:

In Kap. 15 03 wird der Tit. 686 20 „Zuschuss an die Frauenakademie München e. V. (FAM)“ 2019 um 0,041 Mio. Euro und 2020 um 0,0369 Mio. Euro auf 0,18 Mio. Euro erhöht.

### **Begründung:**

Die Frauenakademie München e. V. (FAM) ist eine außeruniversitäre Forschungseinrichtung für Frauen- und Geschlechterfragen mit dem Ziel, die Gleichstellung und Chancengleichheit von Frauen und Männern in allen gesellschaftlichen Bereichen zu fördern. 2018 feiert Bayern 100 Jahre Frauenwahlrecht. Von einer tatsächlichen Gleichstellung ist Bayern jedoch nach wie vor weit entfernt. Die FAM leistet durch wissenschaftliche Forschung und deren Aufarbeitung für die gesellschaftliche Praxis, durch Bildungsangebote und Kooperationen mit Hochschulen, öffentlicher Verwaltung und Unternehmen einen wichtigen gesellschaftlichen Beitrag, sich diesem Ziel anzunähern.